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第１回 意見交換会 要旨 
開催日時       ９月 １８日（火）   ２０時００～２１時１０分 

市町村名 穂高町 グループ名 ４ 

メンバー 

 

 

 

 
（◎：司会、○：記録者） 

   ：この会は町全体の意見ではないが良いのか。 

   ：正確な記録ならテープでとればよい。 

   ：グループとしての方向を出すのか。賛成、反対のグループに分けて討論したらどうか。 

   ：ここは意見発表の場だから、賛否のグループわりは、どうか。又グループとしての結論を出 

    す必要もない。 

   ：環境、経済面から道は不要（オリンピック道路もあり）それより小学生の交通事故対策を。 

   ：松本迄行くのに以前３０分なのに今は１時間かかる。国道が一杯でシーズンには観光車が生 

    活道路に入って困る。 

   ：人口、車が増え道路を作れではイタチごっこだ。高速を使えば松本も近いのに金を惜しんで 

    いる。列車、バスを便利にしたい。 

   ：国営公園やアルプスの山々へ、年寄りでも行ける道路が必要だ観光のために是非（途中退席） 

   ：大町―松本には４幹線道路あり、一部渋滞はあるが道路より橋がネックとなっている。 

   ：観光も大事だが、道路によって景観がこわされる 

   ：観光客が減っているというが、コンクリートが増えて見にくる人は居ない。 

   ：公園に行くのに道路は要らない。山麓線で行かれる。国営公園のデータ→資料 

   ：山麓線で公園へ行かれたら、生活道路で迷惑する。 

   ：高規格道が計画されたＳ４６年とは状況が変わっている。小谷はひどいので大町以北は必要 

    だ。 

   ：将来人口が減るから道は不要。大町以北は災害に強い道路を。 

   ：白馬以北で高規格でない道路が欲しい。道路維持費はどの位か→資料 

   ：今まで計画を全く知らせなかった。１０ｋｍのみしか、調査費用→資料 

   ：費用対効果が出ていない。道は不要 ルート毎のデータ（費用対効果）請求→資料 

   ：安曇野に道は不要、自然が無くなったら客は来ない。渋滞解消は今の道路の整備でよい。 

   ：田んぼの減少は自然破壊ではないか、そこに家が増えている。 

   ：道が出来て松本の病院が近くなるというが、新たに総合病院を作ったらどうか。病院を作る 

    費用はどの位か→資料 

   ：高規格は不要、波田―大町は不便で使われない。波田から松本へのルートがない 

   ：高規格賛成、反対ではなく、現有道の整備をのぞむ 

   ：全国的に道路整備見直しの時期に新設は反対、この道路は無駄になる 

   ：無駄の公共事業だと思う人は挙手をして下さい。何人か挙手あり。 

   ：環境を守りたい。 

   ：道路必要ない 

   ：安曇野の自然の真中を通る道は要らない。今の計画に反対 

   ：情報公開をのぞむ 

   ：今は要らない、将来必要になったら造ればよい 

   ：穂高の将来像を描くべき時だ 
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第１回 意見交換会 要旨 
開催日時       ９月 １８日（火）   ２０時００～２１時１０分 

市町村名 穂高町 グループ名 ４ 

メンバー 

 

 

 

 
（◎：司会、○：記録者） 

 

   次回会議  １０月１５日（月）町役場 第１会議室 ＰＭ７時より 

   請求資料   １．国営公園計画 

          ２．道路維持費（含除雪費） 

          ３．建設のための調査費用 

          ４．高規格道 ルート毎の費用対効果（説明資料④） 

          ５．総合病院の建設費用 

 




